



Qui est Georges Texier ?

publié le 26/01/2010 - mis à jour le 02/02/2010

Georges Texier est né le 11 février 1907 à Argay (Vienne). Il est nommé professeur au collège de St Jean d'Angély en 1937.

C'est André Brisson, imprimeur angérien, qui a présenté Georges Texier au général Bruncher, responsable de la Résistance au plan départemental. Georges Texier est nommé chef de la Résistance pour l'arrondissement de Saint Jean d'Angély.

Dès le mois de juin 1943, il crée un des premiers maquis dans la forêt d'Aulnay. En septembre 1943, il apprend que de nombreuses arrestations ont lieu dans la zone de La Rochelle. Début Janvier 1944, Georges Texier est convoqué à la Kommandantur de Saintes. La Gestapo qui n'a pas obtenu les renseignements qu'elle espérait, le relâche et il rentre chez lui. Mais le 20 janvier 1944, sa femme Jeannine est avertie qu'un chef local allait être arrêté et que lui-même était menacé. Il sauve son ami et avant d'avoir rejoint un refuge, la Gestapo arrive chez lui. Il s'échappe mais un policier lui tire dessus. Georges Texier meurt sur le champ à quelques mètres de son domicile.

A titre posthume, Georges Texier a été fait chevalier de la Légion d'Honneur (2 septembre 1946), décoré de la Croix de Guerre avec étoile vermeil le 21 octobre 1946 et de la médaille de la Résistance le 8 décembre 1946.

